

PABLO KROGH en última función de "Una casa vacía"

# "Esto es un proceso de sanación"

Rigoberto Carvajal  
SANTIAGO

Pablo Krogh es un actor que dejó de actuar el 91 y se prometió volver sólo cuando se enumorara nuevamente del teatro. Por eso se dedicó a la animación televisiva por lo que estuvo en La Red, en Chilevisión y en Canal 13, también dirigió un cortometraje. Cuando fue a ver la obra "Una casa vacía" de Carlos Cerdá dirigida por Raúl Osorio dijo "esto es lo mío" y se ofreció para hacer cualquier reemplazo. Bueno uno de los actores se fue con una beca a España y es así como audición y quedó con el papel.

Esta noche a las 20 horas es la última función de la pieza en el Goethe Institute de calle Esmalda antes de iniciar una gira al norte y al sur del país y luego salir a festivales extranjeros.

"Me gustó esta obra - cuenta - porque no trabaja el realismo propiamente tal sino el equilibrio precario, esa situación física que produce una energía interior

**Esta noche en el Goethe se despide de cartelera la pieza de Carlos Cerdá que, dirigida por Raúl Osorio, aborda de forma diferente el tema de los detenidos desaparecidos.**

que produce la nota con que manejas el texto. Ya no tienes que comprometerte emocionalmente con el personaje. Es como un concierto de música donde tú eres un instrumento musical".

**¿Cuál es el resultado?**

"Un muy buen trabajo de Raúl Osorio comprendido por público y crítica que apunta a mostrar un tema serio como el de los desaparecidos. Pero aquí no se pone el dedo en la llaga sino

que apunta a mostrar que como pueblo no debemos perder nuestras memorias para poder crecer y superarnos e impedir que esto sea vuelva a repetir.

**-Hay una corriente que prefiere no recordar...**

"No creo que haya una corriente que quiera olvidar sino que no quieren sentirse identificados y representados. Lo que nosotros proponemos es mantener el recuerdo porque en la medida que recordemos la música podrá repetirse una matanza. Y eso ha pasado en Alemania y muchas partes. Esta obra es un proceso de sanación.

**-¿Qué pasa en esta obra?**

"Esta es una casa que fue casa de torturas de mujeres y un señor la compra y se la regala a su hija. Cuando ella se va a vivir ahí junto a su esposo se empieza a percibir de situaciones que son clave, pisos quemados, techos manchados, sótanos especiales. También pueden sentir las almas y espíritus de estas personas que su-



Pablo Krogh está comprometido en los muy interesantes proyectos que tiene Raúl Osorio con su compañía y para los que anuncia la llegada de especialistas extranjeros de alto nivel.

Rebeca Ghiglio, Victoria Gazzmuri, Carlos Araya, Claudia Fernández, Ana María Gazzmuri, Julio Molostic, Alfonso Sánchez, Pablo Krogh y en la música en vivo están Patricio Solovera y Andrés López.

## Daniella Campos sufrió breve hospitalización

Una intoxicación habría sido la causa que mantuvo hospitalizada ayer, durante alrededor de 3 horas en la Clínica Las Lilas, a la ex miss Chile, Daniella Campos.

A pesar del gran hermetismo que reinó en el centro hospitalario en relación al estado de salud de la modelo, trascendió que ésta habría llegado a la clínica cerca de las seis de la tarde producto de una intoxicación. El origen de la enfermedad no pudo ser conocido ya que el director médico dio orden expresa de no informar sobre la condición de la modelo.

Más tarde, llegaron al lugar sus familiares y amigos, los que igualmente se negaron a hablar con la prensa apostada en el lugar. También se señaló que llegaría el futbolista y novio de la modelo, Iván Zamorano, cosa

## "Esto es un proceso de sanación" [artículo] Rigoberto Carvajal.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Autor secundario:Carvajal, Rigoberto

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Esto es un proceso de sanación" [artículo] Rigoberto Carvajal.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile